



Enero 8, 2018

Se construirán nuevos hospitales y se mejorará la estructura de centros de salud y postas sanitarias.

En la provincia del Neuquén se destinarán 581,7 millones de pesos para fortalecer la infraestructura del sistema público de salud, de los cuales 464,5 millones tienen como destino la construcción y ampliación de los hospitales de San Martín de los Andes, Rincón de los Sauces, Zapala y Aluminé.

En los próximos meses comenzará la obra del hospital de Rincón de los Sauces, donde se invertirán 140 millones de pesos para llevarlo a otro de nivel de complejidad IV, con una estructura y funcionamiento que le permitirá resolver localmente la mayoría de los problemas de salud de bajo y mediano riesgo de la población de su área programa.

El conjunto proyectado completará los servicios existentes en las siguientes áreas: un área ambulatoria con las especialidades de medicina general, clínica médica, tocoginecología, pediatría, cirugía general, traumatología, oftalmología, salud psicosocial, odontología, farmacia, kinesiología, fonoaudiología y nutrición; internación general, con una dotación de 42 camas con concepto sanatorial y sectores de aislamiento, servicios complementarios como salas de parto y preparto, laboratorio y quirófanos para cirugías programadas y urgencias.

En Zapala, la ampliación y remodelación del hospital Dr. Jorge Juan Pose -Complejidad VI- de Zapala llevará la capacidad de internación a 109 camas, tendrá terapia intensiva, servicios modernizados y una superficie cubierta de 7.200 metros cuadrados cubiertos, con una inversión cercana a los 120 millones de pesos. Las tareas comenzarán en los próximos días y ya se hizo el cerramiento de la obra.

En San Martín de los Andes, el nuevo hospital demanda una inversión de 312,5 millones de pesos. El nuevo nosocomio, cuya segunda etapa empezó en octubre, tendrá 11.400 metros cuadrados, 70 camas de internación y allí se llevarán adelante las tareas de diagnóstico, internación y rehabilitación.

En Villa Pehuenia se encuentra en construcción desde octubre el centro de salud, que incluye la ampliación de consultorios, nuevo ingreso con baños para personas con discapacidad, salón de usos múltiples y cocheras, por un valor de \$8.000.000. El plazo de la obra es de 180 días corridos.

Entre las obras que se licitarán en 2018 se cuentan las siguientes: ampliación de consultorios externos del hospital de Senillosa (\$3.780.000), readecuación de la red cloacal del centro de día de Arroyito (\$700.000), segunda etapa de la ampliación del hospital de El Huecú (\$1.100.000), reparaciones de la posta sanitaria de Quili Malal (\$355.000), reparación de la cubierta del hospital de Buta Ranquil (\$150.000), ampliación del edificio del hospital de El Cholar (\$2.800.000), remodelación interna del hospital de Tricao Malal (\$250.000), ampliación del laboratorio y RX del hospital de San Martín de los Andes (\$1.200.000), ampliación y remodelación del hospital y del centro de día de Junín de los Andes (\$1.390.000), readecuación y ampliación del hospital de Villa La Angostura, segunda etapa del hospital de día de Villa La Angostura (\$1.500.000), ampliación del hospital de Las Coloradas (\$960.000), la ampliación de la guardia del hospital de Las Ovejas (\$3.000.000) y la terminación del nuevo hospital de Añelo.

También se incluyen la intervención en el edificio actual del hospital de Cutral Co-Plaza Huincul (\$410.000), readecuación de reguladores de gas natural del hospital Castro Rendón (\$193.000) e intervención en quirófanos ambulatorios del hospital Heller (\$275.000). Además, la intervención en las salas de los nuevos tomógrafos para los hospitales Chos Malal, Cutral Co-Plaza Huincul y Castro Rendón, como así también para el nuevo resonador magnético y la colocación de un tomógrafo usado para el hospital Heller.

Asimismo, se incluyen las readecuaciones internas en internación pediátrica del hospital Bouquet Roldán (\$1.000.000), readecuaciones en acceso al centro de salud del barrio Mariano Moreno de Neuquén (\$850.000), readecuaciones en el centro de salud del barrio Bouquet Roldán de Neuquén (\$900.000), ampliación y modificación del centro de salud del barrio Colonia Nueva Esperanza de Neuquén (\$1.300.000), ampliación del edificio existente del centro de salud del barrio Progreso de Neuquén (\$1.480.000), ampliación y remodelaciones internas en el Almacén Central de Medicamentos (\$2.400.000) y mejoras en una de las bases del SIEN (\$433.000).

Neuquén Informa